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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

本日の進行(12:30) 

亘 康男氏 
「古代エジプト文明」

 

―次回のお知らせ― 
11 月 4 日(12:30) 

小寺保博氏 
「ジェネリック医薬品」 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2365 回  例会記録  2010 年 10 月 21 日≫       
出席報告 会員数 39 名(出席免除 6 名) 出席数 26 名 出席率 76.97% 前回修正出席率 80.56％ 

ゲスト 鈴木祥一氏（神奈川県県土整備局 横須賀土木事務所長） 

ビジター  

■ 会 長 の 時 間                                 

逗子・矢部房男会長：本日は葉山

RC との合同例会、昼のゴルフでは、

勝たせて頂きながら親睦ではあり

ますが気の重い感もあります。地域

で活動するクラブ同士、これからも

仲良く運営していきたい。奄美の豪

雨による大変な水害が伝えられて

いますが、今年は気候の変化が大きく考えさせられま

す。幸い逗子、葉山はまぬがれていますが、備えあれ

ば憂いなし、しっかりまちづくりをしていく事が重要

です。 
葉山・金子英生会長：昼のゴルフ

は、葉山は人数も少なく負けを覚悟

していましたので、開き直って楽し

みました。 
 10 日のふるさとひろばでは、盲

導犬協会、聴導犬協会によるデモン

ストレーション、里親探しなどお陰様で上手くいきま

した。事務局員が、見習い期間を経まして 1 月から川

瀬さんに交代します。よろしくお願いいたします。 
 

■報告                                         

＊R レート：11 月は 1 ドル 82 円。＊RI 規定審議会情報説明会 11/22 14:30～藤沢産業ｾﾝﾀｰ、アンケート。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 10 月誕生・結婚記念日のお祝（敬称略） 

本人：石黒毅、三宅譲、石田隆 

奥様：桐ヶ谷淑子(利美)、市川禮子(浩) 

結婚：山口哲･信子、山科誠･さわ子、藤吉一哉･慶子 

 
 

ゴルフ対抗戦 （逗子の勝利） 

1 位：山科会員（BG 賞） 
2 位：三宅会員 
3 位：松井会員  BB 賞：若林会員(葉山) 

 
 
 



◆ 卓話  ｢逗子・葉山から見た三浦半島の将来像｣   

横須賀土木事務所は、地域の活

性化・安全の為、道路、河川、

砂防、急傾斜、公園などの整備

に日々取り組んでいる。 
道路の整備事業：現状は、国道

16 号、134 号の交通混雑は、休

日は平均時速 21 キロ程となり平

日の 3 倍の時がかかっている。

その解消の為、又、三浦半島の中央道路についても南

北にわたり調査・整備を行っている。 
新桜山隧道 
昭和 4 年に完成、自

動車交通量とともに

自転車・歩行者の交

通量も多く、車道幅

員 6ｍ、歩道幅員(両
側)0.9ｍと非常に狭

く通行に支障を来た

している。新設トンネルを設置、上下線を分離し歩車

道の十分な幅員と高さを確保し大型車の円滑な通行や

歩行者・自転車の安全な通行を確保する。平成 23 年

末の完成を目指す。総工費 23 億円。 
秋谷海岸浸食対策事業 
1970 年代に始まった浸食により砂浜が大きく減少し、

様々な問題を抱えることになり、浸食対策を講じ海岸

状況を改善する必要が生じた。平成 19 年 1 月からレ

キ養浜を毎年実施。投入したレキは波によって左右に

均等に広がり新たな波を形成している。 
逗子海岸養浜事業 
田越川からの供給土砂の減少や周辺施設の整備による

海岸状況の変化から海岸北部より南部に砂が移動して

海岸線は北部で後退し南部では前進している。2004
年から毎年 600～800 ㎥の砂を運び入れている。2009
年から砂の粒径を大きくし濁りの少ない砂を選定使用

している。 
（神奈川県横須賀土木事務所 鈴木祥一所長） 

 

■ニコニコ BOX    本日合計 ￥ ５９，０００    累計 ￥６９４，０００     
葉山 RC 会員一同…合同例会です。よろしく。 鈴木(安)君、山口君、松井君…勝った勝った、又勝っ 

た、ゴルフ対抗戦。すみませんね葉山さん。 矢部(房)君、矢部(光)君、坂井君…葉山 RC の皆様よう

こそ。県土木整備局横須賀土木所長 鈴木

様、卓話よろしく。 
藤吉君、村松君…雨中のゴルフ、お疲れ様でした。 
山科君…地区大会、ご苦労様でした。 

石田君、鈴木(久)君、市川君、山本(三)さん、山本(由) 毛利君…地区大会で長寿を祝っていただいて。 
君、柳沢君、矢島君…葉山 RC の皆様ようこそ。 篤 君…市民まつり参加の皆様、ご苦労様でした。 
橘(武)君…葉山の住人より、葉山 RC の皆様ようこそ。 安藤君…関門海峡の上を小型飛行機で、低空で飛んで 

きました。感謝。 三宅君…葉山 RC の皆様ようこそ。お祝いを頂いて。 
草柳君…奄美地方、心配です。異常気象に備えを。 山口君…結婚祝いを頂き。 

高洲さん…合同例会楽しみに参りました。 村田君…日が暮れるのが早くなったね。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

。         最近の新聞紙上を賑わしているのは検察官の職務上のスキャンダルだ。我が国の正義を守

るべき官僚が出世欲に目が眩み人を陥れるという大罪を犯した。悪事は当人だけではなく、 
悪事を隠ぺいした上司もいた。検察の特捜部といえば庁内ではエリート集団である。当局が今後 

どう対処するか見守りたい。 
最近、山科会員の著書に啓発されて、渋沢栄一氏の「論語講義」という本を読んでいる。論語は明治以前の

日本人の人生観であったらしい。ロータリーの四つのテストと同様日々の行動の反省の指針である。現在論語

が日本人にとっての必要な教養なのかもしれない。          会報編集委員   坂井  宰 

Twitter 

気分で 

披露山果樹園 草刈実施 10 月 23 日(土)9:00～ アレルギーのもと・ブタクサを中心に刈込 


